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第 55回滋賀県連盟定期総会が開催されました 

去る 2024年 5月 18日(土)大津市 ぜぜ健康友の会かざぐるまホールにて、第 55回滋賀県連盟定期

総会が、執行部並びに各種目からの代議員総勢 29名(内委任状 14名)の出席で開催されました。 

議長にテニスの山本敬治氏を選任し、渋谷理事長からの挨拶では、県連盟全体の現勢は昨年より増え

ているが、それには卓球連盟が大きく寄与しているが、各種目はそれぞれ課題を抱えながら活動をしてい

るのが現状と思われる。今年の第 35回全国スポーツ祭典は九州・沖縄を中心に開催予定。滋賀県スポー

ツ祭典もそれに向けての予選大会として盛り上がることを期待する。全国連盟から 30年以上加盟している

クラブに対しての顕彰があり、滋賀からはスキーの忍者スキークラブ、ブラッファーズ、野球のキングダム、

新選組の 4 クラブが表彰されました。」などが話されました。 

議事に入り、用意された議案書に沿って、2023年度の活動報告、決算報告が行われ、引き続いて、各

種目の代議員から 2023年度の活動報告・2024年度の活動計画が話されました。 

各種目からの報告では、卓球からは、猛暑の夏での活動への対策。冷房完備の体育館が少ないため暑

い時期を避けるために大会時期をずらすなどの対応をしている。スキーは雪不足と交通費、宿泊費、リフト

代などの値上がりなどで活動に影響が出ている。野球は審判部の体制の補充が課題になっている。ランニ

ングは VIVICITTA大会の参加者を増やし充実させて行きたい。などの報告がありました。 

2024年度活動方針では、全国連盟の掲げる重点方針が説明され、滋賀県連盟にも求められている内

容であるとし、今年度の基本方針として提案されました。役員の引継ぎ、世代継承が必要になって来ている

事。「スポーツ・人権・平和アクション」の運動へ取り組み、滋賀反核平和マラソン・サイクリング、平和のつど

いなどについては共催団体とも協議し、理事会で検討を進める。第 62回滋賀県スポーツ祭典を野球、テ

ニス、バドミントン、卓球、陸上、スキー、ウォーキングの 7種目で実施する。2025年に滋賀県で開催予定

の全国ウォーキングフェスティバルへの協力。種目交流会の実施。などが提案され、各議案は、懸案事項

は残ったものの賛成多数で承認されました。 

そして、最後に

役員改選選挙が行

われ、下記の理事

が選出されました。

その後の第一回理

事会において、理

事長、副理事長、

財政、事務局が選

任されました。 

総会の最後に，

理事長より「新日本

スポーツ連盟の理

念と活動」について

の説明がありまし

た。 
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2024年役員体制は下記の通りです 

記 

理 事 長  渋谷敏久  ランニング 

副理事長  村地兼次  スキー協議会 

副理事長  三浦勝紀  野球協議会 

財政担当  高木寿治  ウォーキング 

事務局長  佐々木鉄人 個人会員 

理 事    星 利三  野球協議会 

理 事    赤塚海星  野球協議会 

理 事    澤 豊治  スキー協議会 

理 事   山本敬治  テニス協議会 

理 事   森 寿人  テニス協議会 

理 事   矢部恭章  バドミントン 

理 事   平野康夫  ランニング 

理 事   青木藤司幸 ランニング 

理 事   星 操   ウォーキング 

理 事   中川政幸  卓球連盟 

理 事   奥山章文  卓球連盟以上 

野洲・三上山清掃登山   ２０２４年６月２日（日） 
〈参加者〉星操 松下 大西 高木 星利 深谷 小嶋 海藤 細江 片岡 

  宮内 佐々木 呉本 柏崎智 柏崎真 山田 川島 卯田 藤原 黄野  20名                      

毎年恒例の三上山清掃登山のとき、いつも他の用事が重なり今まで行くことができませんでしたが、今年

は、用事を一週間早めて片付け、はじめて参加しました。 

 当日は早朝からの雨で、当初 29名の参加予定が、星さんにつぎつぎと欠席の連絡が入り、最終テクテク

会員 10名、他団体 3名、一般参加 3名、高校生 2名、小学生 2名の 20名の参加となりました。合羽に

傘を覚悟していましたが、幸い家を出るときにはどんより曇っていましたが雨はやんでくれました。 

野洲駅からバスで御上神社へ、そこで御上神社直行組と合流して三上山へと向かいました。本来なら、三

上山頂上に向け登山なのですが、雨で山道が滑りやす

くなっており、また雷注意報も発令中とのことで、頂上に

は行かず、ゴミを拾いながら、中段の道を歩き、約１時

間強で近江富士花緑公園に到着。そこで早めの昼食

をとりました。拾ったゴミは「燃えるゴミ」１Kg,「燃えない

ゴミ」は空き缶１個でした。帰りも、三上山を一周する道

は少し遠回りになるとのことで、来た道を戻りました。心

配した雨も降りそうで降らず、何とか合羽・傘なしで、無

事帰宅することができました。ひとえに、参加の皆さん

の日頃の行いの良さによるものだと感謝です。                   

（高木 寿治記） 

                                            

ウォーキング 

2０２４年５月２５日（土）  彦根 庄堺バラ園～明照寺 
〈参加者〉大工  星操 松下 大西 熊本 星利 橋田 船橋 片岡 細江 岡本  

海藤 吉田 川辺 村田 小嶋 松尾                17 名 

快晴の天気に恵まれ 17 名の参加者がリーダーからの注意事項とスットレッチで体をほぐして南

彦根駅を 出発しました。途中の明照寺庭園では、ホワイトマジックが咲き乱れ、私をわくわくした

気分にしてくれました。本日メインの庄堺公園到着です。芝生広場、バラ園、花しょうぶ園などが

あります。バラは、約 118 種類・1,400 本が植えられ、毎年 5 月下旬より見頃を迎えます。花しょ

うぶは、28 種類・2,000 本が植えられているとのことでした。しばらく見学とランチタイムでくつ

ろいだあと集合写真を撮って、午後は大工リーダーの地元ネタ梅花藻探検です。醒井の梅花藻を見

ているものとしては余り期待していなかったのですが、正直ビックリ‼️多数の梅花藻に感動しまし

た。半袖でウォーキングしたので肌寒く感じましたがバラ園、梅花藻は最高の思い出になりました。 

(大西 良知記) 

収集したごみ袋を前に 
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バドミントン ラブオール 
 今月 29 日、30 日にウカルちゃんアリーナ別館にて、恒例の交流団体戦を行いました。2 日間で、

全国から延べ 26 チームが参加されました。今年で第 23 回開催となり、参加チームは滋賀だけでは

なく、京都、三重、静岡、東京となっています。元々は小さな体育館を借り切って、仲間内の練習

合宿というスタイルだったそうです。数チームのみの参加が、今では一大イベントとなりました。

昨年より、本格的に運営に携わっておりますが、引き継いだ資料より、諸先輩方が手作りで少しず

つ作り上げられてきたことが、よくわかりました。プログラム、オーダー用紙、審判用紙など・・・

数え上げればキリがないですが、自分が実際にプレー

する時間の何倍もの準備時間がかかっています。この

イベントを絶やしてはいけないと思いつつも、今のご

時世、進んで運営に携わっていただける方は少なく、

会員の伸び悩みはここにあるかもと感じる次第です。

とはいえ、SNS 等を活用した集客効果は少しずつ現

れ、4 月以降は、毎週問い合わせがあります。時代に

合わせて、変えていくもの、変えてはいけないものを

見極めつつ、より長くサークルが続くように運営して

まいりたいと思います。 

 

 

バラ園満開 みんなの笑顔も満開 

帰り道で梅花藻鑑賞 バラのアーチ 
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ランニング   びわこランナーズ 

 「第 265 回 大津月例マラソン」が開催されました  

６月９日（日） 
曇り空の中、参加者の出足も悪く心配しましたが、公園内で走っていた仲間グループ 4 名が、急

遽参加して頂き、参加者は 20 名となりました（ランナー14 名、スタッフ 6 名）スタート前は小雨

でしたが、あまりひどくならず、終了

迄なんとか天気は持ちました  

湿度が高く びわ湖西岸は蒸し暑

い状況でしたが 皆さんいい走りで

完走されました    

次回の「第 266 回 大津月例マラソ

ン」は ７月 14 日（日）です  終

了後 膳所城址公園でのびわ湖清掃

も合わせて実施する予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓球 
これからの大会予定 

 

第 62回滋賀県スポーツ祭典陸上長距離記録会のご案内 
参加者募集が始まりました。 今年の種目は 5000m/10000m の長距離限定です 

期 日  2023 年 10 月 6日（日） 受付 9：00  競技開始 10：10 

会 場  皇子山総合運動公園陸上競技場  
種目区分 

(1) 一般男子 ① 5000m ② 10000m 

(2) 一般女子 ① 5000m ② 10000m 

参加費  ○各種目ともに 2,000 円（☆傷害保険料含みます。） 

     ☆全選手記録は記録集としてホームページに公開します。 
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野球 

加盟 ３ ０ 年！！ ２ チームに感謝  
三 浦 勝 紀    

 今年の第 35 回全国スポーツ祭典への出場をめざし滋賀県では、トーナメント戦が 5 月より開催

されています。 しかし、雨の影響もあり、やむを得ず試合を中止にしてきましたが、残すところ

準決勝・決勝だけとなりました。 今年の全国大会は沖縄開催こともあり全参加チーム活気あふれ

る白熱した試合が展開されています。 

 さて話は変わりますが、この度、

全国連盟から滋賀野球協に加盟さ

れて 30年以上にわたりご尽力いた

だいた２チーム【新選組・監督北村

氏】【キングダム・監督佐藤氏】に

その功績を称え表彰されました。

滋賀の野球協にとって誇りに思う

と共に、社会人の野球チームが盛

り上がって行けるよう努めたいと

思います。 

 

 

全国連盟から受賞した表彰状を囲んで「新選組」 

第 62回 滋賀県スポーツ祭典軟式野球大会 
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スキー   

スキー協、定期総会報告    村地兼次 

7月 6日（土）に、近江八幡市の G-NET滋賀において、第 49回滋賀県勤労スキー協議会、定期総会

を開催しました。 

総会は議案書に基づいて行われました。 

総会当日まで、滋賀スキー協は 5 クラブで組織されていましたが、結成 43 年のふるさとスキークラブが

今回の総会を以って滋賀スキー協を退会することになりました。 

ふるさとスキークラブの水田事務局長より、クラブ員の高齢化により会員が、スキーをすることが困難にな

り、今後は「ふるさとＦＣ」として滋賀県連盟には残るとのことです。 

来る 2025 スノーシーズンの行事については、今後の運営委員会にて各クラブ行事と調整しながら具体

化していきます。 

なお、今年度の役員（運営委員会）は 14名で構成し、三役は次の通りです。 

会長  村地 兼次    副会長  澤 豊治    事務局長  北村 浩士 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テニス 

滋賀テニス協議会 第 62回滋賀県スポーツ祭典テニス大会は下記の日程で開催予定です 

 

 


